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Assemblée générale 2023 
 
 
 

Mercredi 18 octobre 2023 à 19h30 
 

Centre de Quartier du Lignon 

 

 

 

 

Ordre du jour  
 

 

 1.  Ouverture de l'assemblée  
 2.  Approbation du P.V. de l'AG du 12 octobre 2022  
 3.  Rapport de la présidente de la société   
 4.  Rapports des responsables de section  
 5.  Approbation des rapports   

 6.  Rapport financier 2022/2023  
 7.  Rapport des vérificateurs des comptes   
 8.  Approbation des comptes 2022/2023  
 9. Décharge du comité  
10. Démissions  
11. Election président/e 
12. Election trésorière 

13. Election comité   

14. Election vérificateurs des comptes 

15. Présentation du budget 2023/2024 

16. Approbation du budget 
17. Honorariats 
18. Divers et propositions 
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1. Ouverture de l'assemblée 
  

 Ouverture de l'assemblée générale par la présidente Gaëlle Spielmann à    19h35        . 
   
 La présidente souhaite la bienvenue à chacun  
  Elle salue les présences suivantes : 

 Les membres honoraires 

 M. Maïko Real du service des sports de la ville de Vernier 
 Elle excuse M. Martin Staub, conseiller administratif, ainsi que Mme Valérie Pillonel, responsable 

du service des sports. 
 
 

  

Présents :  Membres honoraires : Lucile Zwahlen, Olivier Rochat et Herbert Murhammer.  

 Mmes. : Besia Cécyle, Bleuler Doris, Dumusc Elodie, Dumusc Nathalie, Felicissimo Gianna, 

Greiner Edith, Haehlen Danielle, Khemir Karine, Monnier Josette, Ruttimann Dominique, 

Visentin Aurélie, Visentin Suzanne, Zeneli Anita. 
 MM : Bleuler René, Dos Santos Reis Pablo, Fleury Benoit, Monnier Blaise, Real Raiko, 

Rochat Olivier, Tournier Gilles. 
  

 

Se sont excusés :  Membres honoraires : Mme Ursula Tejessy et Mr Wolfgang Tejessy 

 Mmes et MM. :  Bovay Alexianne, Dethurens Claire, Gitz Chantal et Jacques, Simon Manuela, 
Theus Renate  

 

2. Approbation du P.V. de l'AG du 12 octobre 2022 
 

Comme mentionné sur la convocation à l’AG 2023, le PV pouvait être demandé par e-mail et était 
disponible sur notre site internet. 

La présidente demande s’il y a des questions ou des remarques concernant le P.V. de l'assemblée 

générale 2022. Comme ce n’est pas le cas elle remercie la secrétaire pour son travail et demande de 
l’approuver par acclamation. 

Le PV est approuvé par acclamation. 

 
3. Rapport de la présidente  Gaëlle Spielmann 

 

3.1 Etat de la société 
  

 Membres : 261 soit : 97 adultes et 164 jeunes-gymnastes  
 11 membres du comité 

 5  membres honoraires,  

 25 monitrices, moniteurs, entraîneurs, aides ou juges 

 Soit : 20 pour la section jeunesse et 5 pour la section des adultes 
 

3.2 Activités administratives 
 

Le comité s'est réuni à 8 reprises afin de régler les tâches administratives courantes. 
 

3.3 Ville de Vernier 
 

Au nom de la société, la présidente remercie le conseil administratif et les services communaux 

(écoles et location, service des sports, la culture et la voirie) avec lesquels nous collaborons 

régulièrement.  
La société a participé au « Walk UP », « Swim and run » et aux promotions. 
 

3.4 Affaires cantonales 

La société est toujours bien représentée au niveau cantonal avec Mmes Khemir Karine et 

Ruttimann Dominique pour la commission Agrès et Blaise Monnier pour le Fonds Cantonal, la 

commission des adultes et le Mémorial Moret et Elodie Dumusc pour la commission 
Gym et Danse. 

La société a renouvelé son label AGS 
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3.5 Affaires fédérales 

Grand honneur pour l'équipe masculine suisse aux Championnats du monde de gymnastique 
artistique à Anvers : Les gymnastes ont reçu le prix Fujitsu Infinity Award, pour leur performance 

d'équipe exceptionnelle. 

L'équipe suisse de gymnastique artistique a vécu des Championnats du monde exceptionnels à 
Anvers (BEL) avec une troisième qualification olympique consécutive ainsi qu'une cinquième 

place en finale par équipe et deux participations à la finale du concours général. Tant la 

qualification pour Paris 2024 que la 5ème place en finale par équipe ont un caractère historique pour 

la Suisse. 
La Fédération internationale de gymnastique (FIG) justifie cette attribution à l'équipe suisse 

masculine par le fait que la gymnastique artistique masculine a connu un essor particulier en Suisse 

ces dernières années.  
 

3.6 La vie de la société 

C’est saison est passé beaucoup trop vite pour moi. Nous avons recommencé au mois d’août avec 

plein de nouveaux gymnastes dans toutes les sections.  
Les membres viennent en force pour cette saison. Les années Covid se font oublier « gentiment ». 

Pour moi ce fut une année très spéciale qui fut couronner par l’arrivée de mon fils le 19 décembre.  

Heureusement pour moi que j’ai un super comité qui était là pour m’épauler dans la lourde tâche 
administrative et aussi gymnique. Merci à vous tous sans qui les sections et la société ne 

tourneraient pas. 

Nous n’avons pas chômé…. Les planifications de concours, la gestion des membres, et les diverses 
tâches rébarbatives qui nous sont assignées. C’est clair que c’est beaucoup de travail bénévole, 

mais je pense que nos retrouvailles 1x/mois nous permettent de nous aider à trouver le courage et 

surtout un super moment de blablas (souvent avec beaucoup de déviations). 

Nous espérons être à la hauteur de la lourde tâche que vous nous confiez et vous remercions encore 
de votre confiance. 

En fin de saison nous avons pris l’organisation du championnat Genevois Gym & danses. Un 

week-end plein d’adrénaline mais pour moi qui fut mon premier en tant que présidente, un moment 
passionnant. Je n’en dis pas plus je laisse ma collègue vous en parler plus dans les détails. 

Par le passé nous organisions un spectacle bisannuel à la salle des fêtes du Lignon. C’est avec 

grande déception que nous ne pouvons toujours pas avoir cette salle depuis très longtemps. Nous 
espérons encore et encore. Nous travaillons pour trouver une solution et voulons vous proposer 

quelle que chose pour cette nouvelle saison. Si vous avez des idées n’hésitez pas à venir me voir. 

Pour la nouvelle saison 2023-2024 je vous informe déjà que les 2 premiers week-ends de juin se 

déroulera la fête romande de gymnastique à Genève.  Venez nombreux pour participer dans les 
diverses activités et nous cherchons activement des bénévoles pour pouvoir venir nous aider à 

accueillir la Romandie. 

Mon dernier mot sera pour vous tous, notre comité, nos moniteurs, monitrices, aide monitrices, 
juges, membres et parents. Merci encore pour tout ce que vous nous apportez. Merci infiniment  

 

 Rapports des responsables de sections 
 

4.1 Section Jeunes-Gymnastes 
 

4.1.1 Agrès      Cécyle Besia  
 

Les agrès comptaient 6 gymnastes du C3 au C5 et une Dame, encadrées par 3 monitrices JS 

(Karine, Dominique et moi-même) réparties sur 2 jours. Un grand merci à toutes ! 

Nous avons participé à 4 concours à Genève plus 1 concours à Neuchâtel pour la championnat 
Romand ou notre C3 (Dalia) s’était qualifiée. Nous avons eu 3 médailles d’or en C3, 1 médaille 

d’or en C4 et 7 distinctions sur l’ensemble de la saison. Au championnat genevois notre C4 

(Solange) a terminé 1ère avec le titre de Championne Genevoise et s’est par la même occasion 

qualifiée pour les Championnats Romands qui auront lieu en octobre. 
Je remercie également nos juges sans qui nous ne pourrions pas participer aux concours. 

Le nombre de gymnastes n’a malheureusement pas augmenté car nous n’avons pas assez de 

monitrices et qu’il est difficile de trouver des personnes intéressées et motivées. Mais j’ai bon 
espoir pour la suite !    Bonne saison 2023-2024 à toutes et tous 
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4.1.2 Gymnastique générale   Gaëlle Spielmann  
 

Petits, Moyens & Grands 
 

Bonsoir à tous, je sais que vous m’avez beaucoup entendu parler ce soir, je vais tâcher d’être brève 

dans mon rapport. Comme je vous l’ai dit dans mon rapport de présidente j’ai eu un petit garçon au 

mois de décembre.  
Heureusement pour moi que Suzanne, Aurélie, Nathalie et Elodie ont été là pour me donner un 

coup de main, car j’ai arrêté de donner les cours au mois de novembre après le Mémorial Moret qui 

avait repris sa place au Bois-des-Frères. Nous avions 2 groupes 1 avec les plus grands et un autre 
avec les plus petits gymnastes. Fantastique journée comme à son habitude. 

Pour la suite nous avons été au mois de février au parcours AGG à Lancy. Avec les petits jeunes 

gymnastes. 
Nous avons terminé la saison avec la Journée dans le terrain qui s’est déroulée à Carouge. Nous 

partions avec 2 groupes. Je devais avoir une maman qui s’était proposée de prendre un groupe de 

gymnastes pour nous aider. Mais malheureusement pour nous sa fille s’est fait une grosse entorse.  

Dans mon malheur Nathalie est partie avec le groupe des plus grands jeunes gymnastes. Malgré les 
efforts de tous, après nos 10 km de marche nous n’avons pas pu gravir les marches du podium. 

Nous avions un groupe de 18 jeunes gymnastes le lundi soir de 6-8 ans et le mardi soir un groupe 

de 20 gymnastes. 
Je finirai avec un grand merci à vous tous ici présents et surtout à toutes mes monitrices qui ont été 

fantastiques. Merci à vous tous.  

 
 

4.1.3 Gym et danse     Elodie Dumusc 
 

SAISON 2022-2023 :  
Cette année 50 gymnastes âgées de 4 à 26 ans ont participé aux cours de gymnastique et danse. 
C’était la première année où nous avions autant de gymnastes. Cela est dû principalement au fait 

que nous avons ouvert un nouveau cours d’initiation pour les petites filles âgées de 4 à 6 ans.  
 

La société a organisé le championnat genevois les 6 et 7 mais 2023 à la salle de gym de l’école du 

Lignon. Un grand merci à tous les parents qui sont venus nous aider et aux membres du comité, 
sans qui, ce concours n’aurait pas pu aussi bien se dérouler.  

Nos ‘minies’ du cours d’initiation s’entrainent une seule fois par semaine et ne font donc pas de 

compétitions. Mais elles ont eu l’occasion de nous présenter une belle démonstration lors du 

championnat genevois. 
 

La saison s’est très bien déroulée. Nos objectifs ont été bien plus qu’atteins. Cela ne fait que nous 
motiver pour continuer sur cette voie là pour les saisons à venir. 

Toutes nos gymnastes ont pu concourir aux journées et championnat genevois.  

Trois des groupes et un team ont participé au championnat romand de société à Neuchâtel. Notre 
groupe de grandes et nos actives ont également concouru au championnat romand de gymnastique 

en individuel et gym à2 qui était qualificatif pour le championnat Suisse.  
 

Le championnat Suisse de gymnastique a eu lieu le 23 septembre 2023 à Sion.  

5 de nos gymnastes se sont qualifiées avec succès. Tout s’est merveilleusement bien passé pour nos 

filles malgré seulement 3 semaines et demies de préparation.  
 

Bravo à Alexia, qui a passé son brevet d’aide entraineur J+S le 11-12 septembre 2023.  
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Palmarès :  
Journées genevoises (Veyrier), 18-19 mars 2023 :  

Individuel : 

• Cat. 1 sans engins : Anna 3ème 

• Cat. 1 avec engins : Alissa 2ème 

• Cat. 2 avec engins : Janaëlle 1ère, Sarah 3ème 

Gym à 2 :  

• Anna/Alissa : 1ère 

Groupes :  

• Jeunesse sans engins : 3ème 

• Jeunesse avec engins : 2ème 

• Cat. 1 sans engins : 3ème, 4ème avec distinction 

• Cat. 2 sans engins : 3ème 
 

Championnat genevois (Aïre), 6-7 mai 2023 :  

Individuel : 

• Cat. 1 sans engins : Anna 4ème, Alissa 5ème avec distinction 

• Cat. 2 sans engins : Janaëlle 3ème 

• Cat. 2 avec engins : Janaëlle 1ère, Sarah 3ème 

• Cat. 3 sans engins : Elodie 2ème, Anita 3ème 

Gym à 2 :  

• Anna/Alissa : 2ème 

• Audrey/Elodie : 4ème avec distinction 

Team :  

• Actives (cat.3) Audrey/Elodie/Anita : 3ème 

Groupes :  

• Jeunesse sans engins : 3ème 

• Jeunesse avec engins : 2ème 

• Cat. 1 sans engins : 2ème, 4ème avec distinction 

• Cat. 2 sans engins : 3ème 

Championnat romand de société et team (Neuchâtel), 3-4 juin : 

Team :  

• Actives (Audrey/Elodie/Anita) : 3ème et qualifiées pour le champ. Suisse 

Groupes :  

• Cat. B (-12ans) : 3ème et 4ème 

• Cat. A (-16ans) : 3ème avec une excellente note de 9.58 
 

Championnat romand de gymnastique (Lausanne), 17-18 juin :  

Individuel :  

• Jeunesse A 2 passages (-12 ans) : Anna 3ème qualifiée pour le champ. Suisse 

• Jeunesse B 2 passages (-16 ans) : Sarah 2ème 

• Jeunesse B avec engins (-16 ans) : Janaëlle 7ème avec distinction 

• Actives sans engins : Elodie 3ème qualifiée pour le champ. Suisse 

Gym à2 :  

• Jeunesse A 2 passages (-12 ans) : Anna/Alissa : 1ère qualifiée pour le champ. Suisse 

• Actives : Audrey/Elodie 4ème avec distinction 
 

Finale championnat Suisse (Sion), 23 septembre : 

Individuel :  

• Anna : 7ème  

• Elodie : 7ème avec un magnifique 9,76 sur 10 
 

Gym à2 : 

• Anna/Alissa : 7ème 
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Team :  

• Audrey/Elodie/Anita : 7ème 
  
Il y avait uniquement 8 gymnastes sélectionnés pour les finales par catégories dans toute la Suisse. 

Nous sommes très fiers que ces 5 filles aient eu la chance de pouvoir représenter notre club au plus 

haut niveau. 

 
La saison n’est pas encore totalement finie car notre groupe de grandes sans engins va participer au 

championnat Suisse de société jeunesse qui aura lieu les 2-3 décembre 2023 à Brugg (Argovie).  

 
La société aura encore la chance d’organiser le championnat genevois 2024 qui aura lieu les 3-4 

mai 2024. Nous comptons encore une fois sur votre présence pour venir encourager nos filles ! 

  
Je voudrais terminer en félicitant toutes les gymnastes pour leur magnifique travail fourni tout au 

long de la saison et surtout un grand merci à toutes les entraineurs et aides sans qui cela ne serait 

pas possible. Audrey, Nathalie, Léonie, Anita, Ana, Agnieska, Anne et Alexia : Merci ! 

  

 
 

4.2 Section Dames    Edith Greiner 
  

Nous avons débuté la saison avec une présidente dont le ventre s’arrondissait à vue d’œil 

jusqu’à la naissance en décembre de Thierry, son troisième fils. Félicitations à Gaëlle et Germi 

et aux deux petits frères Jean-Pierre et William pour cet heureux événement. Il y a bien des 

chances de voir dans peu de temps le petit Thierry dans les rangs de nos gymnastes ! Sa 

maman avait le mérite d’assumer jusqu’au bout ses cours et nous t’en remercions pour ce gros 

effort. 
 

4.2.1 Parents/enfants  

Ce cours avec nos plus jeunes enfants de la société a bien commencé la saison avec sept 

familles inscrites. Comme à son habitude, Gaëlle sait motiver autant les enfants que leurs 

parents avec toute une panoplie de matériel. Le groupe a participé en mai à la journée dans le 

terrain à Carouge et petits et grands sont rentrés émerveillés. 

 
4.2.2 Enfantines  

Les enfantines ont aussi débuté avec un bon effectif, et Claire-Lise et Suzanne sont venus 

comme renfort pour épauler Gaëlle. Ce n’est pas une mince affaire d’encadrer 24 enfants entre 

4 et 6 ans dans une salle de gym ! Le groupe a participé en novembre au Mémorial Moret au 

Bois-des-Frères et en février au parcours AGG à Lancy, ce sont deux manifestations qui se 

déroulent en salle. En mai enfants et monitrices ont mouillé leur t-shirt à la journée dans le 

terrain à Carouge. Bravo pour tous ces efforts ! 
 

4.2.3 Dames 

Le cours mixte du jeudi matin, qui est donné par Blaise, a eu lieu pendant toute la saison dans 

la salle du Judo au sous-sol du centre sportif. Avec 16 gymnastes il affichait complet, car cette 

salle est bien plus petite que les deux du rez-de-chaussée. Nous continuons de négocier avec 

l’école pour obtenir une des deux grandes salles. En décembre nous avons terminé l’année 

avec du vin chaud préparé par Blaise et accompagné par différents amuse-gueules. Pendant les 

vacances de février une joyeuse troupe avec quelques conjoints ont fait la marche par un soleil 

radieux depuis la Givrine jusqu’à Cuvaloup. Dans le restaurant nous attendait une délicieuse 

fondue accompagnée de différents liquides qui nous ont assez compliqué le retour sur le 

chemin bien givré. Rassurez-vous tout le monde est rentré en bon état ! Nous avons clôturé la 

saison en juin, accompagné de quelques gymnastes hommes, au camping de Peissy où la 

troupe locale nous a gâté avec un magnifique choix de pizzas fait au feu de bois. Merci à 

Christine, Christian, Doris et René pour cette belle opportunité. 
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Les cours des mardis et jeudis soir ont tous les deux commencé avec peu de membres. Mais 

jusqu’en novembre nous avons eu le plaisir d’accueillir 11 nouvelles gymnastes ce qui a bien 

rempli la salle. Plusieurs d’entre elles suivent les deux cours et elles ont du mérite, car notre 

dynamique monitrice Manuela nous fait bien transpirer ! Comme c’est devenu une belle 

coutume, nous avons terminé avant Noël le cours en commun avec les hommes. La soirée s’est 

clôturée avec un magnifique buffet canadien comportant de succulents plats à perte de vue. 

Heureusement nous avions l’occasion jusqu’en juin de perdre quelques calories, car la saison a 

pris fin avec une sympathique soirée ‘charbonnade’ sur le toit de la piscine du Lignon. 
 

Malheureusement nous avons aussi eu des moments difficiles à passer. J’ai une pensée émue 

pour Lucile, notre très fidèle membre honoraire qui a perdu en octobre son cher mari Gérald. Je 

pense aussi à Liliane, gymnaste de longue date, qui se trouve après son AVC à l’EMS de 

Châtelaine. Plusieurs gymnastes ont dû arrêter les cours de gym à cause des problèmes de 

santé. A toutes ces personnes je souhaite force et courage. 
 

Je tiens à remercier Claire et Blaise pour leurs remplacements spontanés durant toute la saison. 

Un très grand merci aux gymnastes bénévoles qui ont œuvré à notre stand de hot-dogs et 

rouleaux de printemps lors de la fête des promotions à Vernier. 
 

Ceci est mon dernier rapport, car j’avais annoncé lors de l’assemblée générale de l’année 

passée ma démission comme responsable de la section « Dames » du comité de notre société. 

J’ai eu le plaisir de travailler pendant 21 années avec Blaise comme président et les 5 dernières 

années avec Gaëlle sur ce poste. Il y a eu pas mal de changements parmi les membres du 

comité et j’ai vu arriver et partir plusieurs monitrices et moniteurs dans ma section. La liste 

serait trop longe de tous les nommer, je tiens juste à préciser à cette place que c’est Josette la 

plus fidèle à son poste, car elle œuvre comme secrétaire depuis bien plus longtemps que mes 

26 années au comité. 
 

A toutes ces personnes je souhaite adresser un énorme merci pour l’excellente collaboration. 

Vous m’avez toutes et tous appris un tas de choses et ce fût un plaisir de travailler avec vous. 

Vous pouvez toujours compter sur moi pour faire du bénévolat et bien entendu je reste dans la 

société comme simple gymnaste. Quoi d’autre me permettrai de garder ma forme ? 
 

De tout cœur je souhaite à vous toutes et tous une bonne continuation et plein succès pour le 

futur. 
 

 

4.3 Section Hommes    Blaise Monnier 
 

La saison 2022/2023 ne nous a pas rajeunis, cependant le retour de Michel Morel aura donné 

une dynamique positive dans la pratique du volley-ball. A noter que notre ainé Wolfgang a fêté 

ses 86 ans. 
 

Les effectifs en moyenne restent bons 9.5/14, même si René Bleuler nous a lâché à mi-

novembre, pour se faire opérer. L’avenir toutefois est incertain car Frédéric pour des raisons 

d’équilibre nous a aussi quitté en fin de saison. 
 

Côté positif, le groupe reste très solidaire, tout spécialement lors des sorties extra-gymniques. 

La sortie avec les épouses du Vermeilley, s’est déplacée à la Cure, balade sur les crêtes 

neigeuses pour les plus valeureux (8), puis retrouvaille autour des caquelons avec le reste du 

groupe (19). L’équipe s’est retrouvée durant l’été pour une raclette afin de fêter l’anniversaire 

de Martin et par anticipation d’Herbert.  
 

A part Michel et Frédéric, tous sont partants pour la nouvelle saison avec certaines incertitudes 

pour ceux qui vont passer ou sont passés sur le billard. 
 

Alors peut-on encore dire « un esprit sain dans un corps sain », que dire, là est la question !!!?  

Ceci est mon dernier laïus en tant que membre du comité, c’est pour moi le bon moment de 

prendre ma retraite associative, je vous remercie de votre attention. 
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4.4 Section volleyball    Pablo Dos Santos 
 

« Meteor » 

Une saison marquée par l’arrivé d’un nouvel élément avec beaucoup d’expérience qui a su nous 

apporter beaucoup sur le plan technique. La combinaison de l’accès à la deuxième salle et la venue 

de ce nouveau joueur ont permis à l’équipe de beaucoup progresser et nous avons réussi à finir 1er 
du championnat ! N’encaissant qu’une seule défaite, nous avons pu être promu en A ayant ainsi 

complété l’objectif premier lors de la création de l’équipe. 
 

Il a ensuite été conclu d’un commun accord avec toute l’équipe que cette année nous prendrions 

une pause dans le championnat afin de calmer les nombreuses blessures courantes des joueurs et 
revenir éventuellement plus fort l’année prochaine. Par conséquent, cette année nous allons 

travailler plus sur des exercices spécifiques et physiques et allons essayer d’organiser quelques 

matchs amicaux afin de pouvoir mettre en pratique les choses que nous allons apprendre. 
 

      Pablo Dos Santos 

 

« Whaka »    
Bonjour à toutes et à tous,  

Comme vous le savez certainement déjà - tout du moins les membres du comité et les équipes de 

volleyball, j'avais informé en juin dernier, mon désir de me retirer de la charge de responsable 
administratif de l'équipe Whaka vis-à-vis de notre FSG. La raison principale est pour moi, le besoin 

de regagner maintenant quelque flexibilité sur le jeudi soir après de nombreuses années à devoir 

assurer une présence constante tout au long de la période scolaire officielle du Canton. 
 

Benoît, notre coach et capitaine d'équipe, s'occupait lui déjà de toute la partie Championnat 
proprement dite, c'est-à-dire les contacts avec les équipes en compétition, la planification des 

matches, et diverses tâches administratives relevant de l'AGVB. Il a très gentiment accepté de 

reprendre la charge FSG en sus, et il sera donc dorénavant le nouveau répondant auprès du Comité 
pour ce cours du jeudi soir à la salle du Lignon. Je le remercie vivement pour son engagement et 

d'assurer ainsi la pérennité de ce groupe. 
 

Ci-dessous, je vous communique son appréciation de la saison écoulée en ce qui concerne le 

Championnat AGVB :  
La saison 2022-2023 a été en deçà de nos attentes. L’équipe n’a pas subi de changements depuis la 

saison précédente et nous aspirions à évoluer dans le même registre dans la première moitié du 

classement en Masculin B. Toutefois nous avons dû assez rapidement nous rendre à l’évidence, la 

saison allait être plus compliquée. 
 

En cause, les impondérables professionnels qui nous ont empêchés d’aligner une équipe stable tout 

au long de cette saison, gênant les automatismes que nous avions la saison précédente. Se sont 

suivis des matchs parfois intéressants, disputés (mais toujours fair-play) gagnés ou presque et 

d’autres où les imprécisions ont un peu terni les prestations et gâché le plaisir de jouer. 
Contrairement à la saison précédente où nous avions été épargnés par les blessures, nous avons 

enchaîné les petits bobos - je ne peux croire dus à l’âge - qui les genoux, qui les doigts, ce qui a eu 

pour conséquence de déséquilibrer un peu l’équipe. 
 

Au terme de cette saison, nous gardons notre 3ème place mais, précision de taille, il faut lire cette 
fois le classement depuis la fin…  
 

Nous repartons cette saison 2023-24 avec une équipe modifiée avec le départ de 2 joueurs 

importants. Le groupe C nous ouvre ses bras (suite à la réorganisation des groupes) et je profite ici 

de remercier les concierges qui nous octroient une liberté de manœuvre que nous apprécions en 
regard de ce qui se passe dans certaines autres salles. 
 

Je profite également de cette occasion pour remercier Gilles pour les services rendus depuis de très 

nombreuses années, de coordination avec le comité, avec la commune, pour sa présence aux 
entraînements et à l’arbitrage, poste important et compliqué par excellence 
 

 

        Gilles Tournier 
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« Phénix » 

Bonsoir à tous, 

Tous les lundis soir de 20h à 22h environ 10 à 12 joueurs prennent part à l’entrainement de 

volley dans une très bonne ambiance, nous avons participé au championnat relax et avons 

terminé à la septième place. Grâce à l’équipe de Météor nous avons eu la chance de voir trois 

joueurs intégrer notre équipe ce qui a eu pour but de rajeunir les Phénix. 

Nous avons terminé la saison chez Michel, avec grillades et boissons et tout ça dans la joie et 

la bonne humeur ! 

Je tiens à remercier Herbert, Michel et Pablo pour leur aide bienvenue. 
 

        Daniel Strgar 

 

5. Approbation des rapports 
 

Les rapports sont approuvés par applaudissements. 

 

6. Rapport Financier    Dominique Rüttimann 
 

 

A la fin de l’exercice précédent, nous avions une fortune de CHF 86'395.37 avec une réserve de 

matériel de CHF 5'000.- et un passif transitoire de CHF 479.-, ce qui faisait un capital propre de CHF 

80'916.37. 
Je peux vous annoncer que nous finissons l’exercice 2022-2023 avec une fortune de CHF 102'847.61 

avec une réserve pour le matériel de CHF  5'000.-, un passif transitoire de CHF 7'204.- ce qui donne 

un capital propre de CHF 90'643.61. 
Nous faisons un bénéfice de CHF 9'727.24 au lieu du bénéfice programmé dans le budget de CHF 

2'092.-. Celui-ci est dû principalement à la subvention du fond inaliénable de l’AGG concernant le 

remboursement de certaines compétitions de l’année 2021-2022, des subventions cantonales et de la 

ville de Vernier plus grandes que prévues suite à la disparition de notre section GR ainsi qu’une 
augmentation de cotisations due aux nombreux nouveaux membres adultes et de jeunes dans la 

société. 

Je vous souhaite à tous une bonne fin de soirée. 
 

7. Rapport des vérificateurs des comptes Olivier Rochat et René Bleuler 

 
En notre qualité d’organe de contrôle désigné par l’Assemblée Générale et conformément au 

mandat qui nous a été confié, nous avons procédé à la vérification des comptes de l’exercice 

commençant le 1er septembre 2022 et se terminant le 31 août 2023. 

Cette vérification a été effectuée en date du 17 octobre 2023 au domicile de la trésorière, Mme 
Dominique Rüttimann. 

Les contrôles que nous avons effectués par sondages, nous permettent de déclarer que les écritures 

au cours de l’exercice sont exactes et que tous les justificatifs demandés ont été présentés. Après 
examen de ces documents et livres, nous pouvons déclarer : 

• que le bilan au 31 août s’élève à CHF 102'847.61 ; 

• que le compte de pertes et profit présente un bénéfice de CHF 9'727.24 ; 

• que l’état de la fortune sociale figurant au bilan est conforme aux avoirs existants 

en   caisse et comptes auprès de PostFinance ; 

• que les résultats reflètent correctement la situation de la FSG Aïre-Le Lignon. 

 
Sur la base de notre examen, nous proposons à l’Assemblée Générale d’approuver les comptes de 

l’exercice 2022-2023 et d’en donner décharge au comité et é la trésorière. 

 

M. Olivier Rochat tient encore une fois à remercier la trésorière pour l’excellence de son travail. 
 

8. Approbation des comptes 2022/2023 
 

Les comptes sont approuvés à l’unanimité 
 



 

 

 - 10 - 

9. Décharge du comité 
 

L’assemblée donne décharge au comité à l’unanimité 

 
10. Démissions 
 

Gilles Tournier nous a fait part de sa démission de responsable de l’équipe Whaka, il sera remplacé 

par Benoit Fleury. 

Edith Greiner, responsable section Dames et Blaise Monnier responsable section Hommes ont 
annoncé leur démission du comité. Ils sont  chaleureusement remerciés et reçoivent un petit cadeau. 

 
 

11. Election président 
 

12. Election Trésorier 
 

13. Election et composition du comité 
 

SPIELMANN Gaëlle   Présidente   

DOS SANTOS Pablo   Vice-président 

 RUTTIMANN Dominique  Trésorière 
 MONNIER Josette   Secrétaire     

 FELICISSIMO Gianna  Section Dames & Hommes 

 DUMUSC Elodie   Section Jeunes-Gymnastes (Gym et Danse) 
 BESIA Cecyle    Section Jeunes-Gymnastes (Agrès) 

 SPIELMANN Gaëlle   Section Jeunes-Gymnastes (Gym générale) 

 DOS SANTOS Pablo   Section Volley-ball  

 SPIELMANN Clairelyse   Responsable matériel 
 Vacant    Représentant/te des parents 

 a.i. MONNIER Blaise   Responsable technique (site Internet) 

 VISENTIN Suzanne    Festivités 
 

 La présidente réunit les points 11, 12 et 13 et fait élire le comité en 1 fois. 

 Le comité est élu par acclamation. 
  

14. Election des vérificateurs des comptes 
 

Mrs. Olivier Rochat et Hans-Ruedi Vetterli se représentent et M. René Bleuler reste suppléant. 
 

 

15. Présentation du budget 2022/2023 
 

Le budget est distribué et commenté par la trésorière. 

Recettes :  - Augmentation subvention J&S : on a déjà reçu la somme de CHF 6'000.- (1ère partie) ; 
- Organisation d’un concours « Gym et Danse » ; 

- Diminution du « fond inaliénable » car moins de concours à l’extérieur. 

 Dépenses : - Peu ou pas de changement par rapport à l’exercice précédent. 
 

Blaise Monnier fait remarquer que l’exercice de la saison passée était un peu approximatif car nous 

n’avions plus de section GR et les subventions de la ville de Vernier se basent sur l’effectif et les 

concours externes au canton de la saison précédente. Donc la saison 2023-2024 reflétera la 
normalité actuelle.  

 

16. Approbation du budget 
 

Le budget est approuvé à l’unanimité.  
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17. Jubilaires     Gaëlle Spielmann 
 

 

5 ans :  
Gaëlle Spielmann  
C’est toi qui m’as attirée dans le comité oui toi qui m’a recrutée, merci à toi pour tes 5 ans de 
présidence Gaëlle. 

 

10 ans :  
Elodie et Audrey 
Elles sont 2 sœurs, qui ont commencé toutes jeunes, elles sont passées par toutes les sections, les 

agrès, la GR puis ont fini en G&D. Leur maman leur a donné le goût de la compétition et du 
monitorat. Je nomme Elodie et Audrey Dumusc. 

 

15 ans : 
Clairelyse Spielmann        
Voilà 15ans que tu es dans notre comité toujours très discrète, c’est toi qui m’as mise à la gym 

étant petite et maintenant c’est moi qui t’annonce tes 15 ans de responsable matériel. Je nomme 

Clairelyse Spielmann. 
 

30 ans : 
Blaise Monnier     
Le plus lourd pour moi est maintenant tu as été mon moniteur, mon formateur, le premier à me 

donner un groupe en tant que monitrice, je ne sais pas si je suis à même de te remettre ton cadeau 
ou si d’autres souhaiteraient continuer ma lancée, en tout cas Blaise félicitation pour tes 30ans de 

monitorat. 

Blaise Monnier remercie la présidente et la félicite pour son travail de présidente. Il remercie les 
membres ici présents, c’est une grande reconnaissance pour le travail accompli par tous les acteurs 

de la société. 
  

18. Divers et propositions 
 

 

Edith Greiner félicite Gianna Felicissimo pour son élection au poste de responsable « Hommes-

Dames » et la remercie d’avoir accepté de reprendre sa place.  
 

Olivier Rochat, ancien président de la FSG Lancy, lequel a partagé le monitorat de nombreuses 

années avec Blaise Monnier, souligne ses magnifiques années de présidence et son énorme 
investissement dans la société. Encore un grand bravo. 

 

M. Maïko Real, représentant le service des sports de la ville de Vernier, est heureux d’avoir 

participé à notre Assemblée Générale. Il souligne une ambiance joviale et l’important engagement 
des bénévoles. La ville est très reconnaissante du travail fourni et reconnait le lien social qu’une 

société comme la nôtre créé. 
 

 

L'assemblée est levée à 20 h45 et chacun est invité à partager le verre de l’amitié.  

 

 

Le Lignon, le   19 octobre 2023 
 

 

 

                                           Josette Monnier 

              Secrétaire        


